

04.10.2017 - 14:55 Uhr

Media Service: Fifa: Nur noch 250 000 Dollar für Council-Mitglieder

Zürich (ots) -

Die Fifa hat gemäss «Handelszeitung»-Recherchen ihren Council-Mitgliedern das Honorar gekürzt. Letztes Jahr bezogen sie für ihre Arbeit im Fifa-Verwaltungsrat 300 000 Dollar, 2017 sind es noch 250 000 Dollar. Die Reduktion um 50 000 Dollar wurde von der unabhängigen Vergütungskommission verfügt. Diesen Paycut, der rückwirkend ab 1. Januar gilt und im Frühling angeordnet wurde, hat die Fifa gegen aussen nie kommuniziert, er wird aber auf Anfrage bestätigt. Ursprünglich war eine Erhöhung der Bezüge der Ratsmitglieder von 300 000 auf 450 000 Franken geplant. Nach Diskussionen wurden die Honorare gekürzt.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100807668> abgerufen werden.